Página: 1, 6

Protestan periodistas

Hay dos "presentados" por secuestro de Jaime Barrera

ANTONIO NERI - PAG. 6

Hay dos *presentados* por el secuestro de Jaime Barrera

Guadalajara. Cerca de 250 periodistas exigieron la aparición con vida del conductor privado de la libertad al salir de su trabajo; la FGR ya analiza si atrae la investigación

ANTONIO NERI Y RUBÉN MOSSO

GUADALAJARAYCDMX

Joaquín Méndez.

"La información que tenemos es que lo privan de la libertad en las inmediaciones de la estación, estamos buscando videos e imágenes para poder corroborar esa versión", agregó.

Méndez explicó que sus familiares presentaron la denuncia a las 21 horas del lunes en la Fiscalía de Personas Desaparecidas.

Agregó que en videos del C-5 se ve circular a la camioneta de la víctima por diferentes avenidas del poniente de Guadalajara, después se le pierde el rastro hasta que la policía de Zapopan la localizó estacionada.

"Durante el procesamiento del vehículo no se encontraron indicios de violencia, no hay manchas de sangre; la estructura tampoco presenta daños y solo se recabaron huellas dactilares fijadas por los peritos en criminalística de ciencias forenses", abundó.

Horas después, las autoridades hallaron una camioneta Honda afuera de un taller de pintura en la colonia Haciendas del Valle, en Zapopan, la cual fue utilizada por los delincuentes para trasladar al periodista.

El fiscal señaló que dos trabajadores del negocio, padre e hijo, fueron llevados a declarar como "presentados" para que expliquen quién les dejó el vehículo y encargó cambiarlo de color.

Según las indagatorias, Barrera no había recibido amenazas por su trabajo; su hija Itzul, quien es candidata a diputada por el distrito 9, tampoco había sido blanco de intimidaciones.

Evalúan intervención

La Fiscalía General de la República (FGR) ya solicitó información a las autoridades de Jalisco sobre el caso para determinar si interviene en la indagatoria.

Funcionarios federales confirmaron que los datos requeridos a la fiscalía de Jalisco tienen como propósito conocer si la desaparición derivó de su actividad periodística o si se trata de un delito federal que deba perseguirse.

Explicaron que de haber elementos que hagan presumir que el motivo es su actividad profesional, la Fiscalía Especializada para Delitos Cometidos contra la Libertad de Expresión puede intervenir, como en otros casos.

La otra vertiente es que exista un delito del orden federal que deba ser investigado por la FGR.

Dijeron que hasta el momento la dependencia no colabora ni investiga el caso, pero está a la espera de información para evaluar si atrae la indagatoria.

Alrededor de 250 periodistas se manifestaron en la Plaza de la Liberación en Guadalajara, Jalisco, contra la privación ilegal de la libertad de Jaime Barrera Rodríguez, de 56 años, perpetrada el lunes tras salir de la estación de radio donde labora; hasta anoche había dos "presentados".

"Queremos a Jaime de regreso" y "Vivo se lo llevaron, vivo lo queremos", exigieron compañeros de distintos medios.

En la concentración estuvo la hija del comunicador, Itzul Barrera, quien confía en que su padre aparezca con vida.

"Estamos orgullosos del padre que tenemos, lo vamos a esperar, porque va a regresar a casa; si él nos escucha o nos ve que sepa que estamos fuertes, juntos, sanos y enteros, y que siempre vamos a salir adelante como familia. Esto va a pasar: te queremos mucho, papá, donde quiera que estés... vas a volver", expresó Itzul con lágrimas en los ojos y la voz entrecortada.

En medio de las exigencias, César Íñiguez, representante de Espacio Televisión, dio un pronunciamiento a nombre del gremio: "Nos reunimos en solidaridad ante la desaparición de nuestro colega para exigir justicia porque todas las desapariciones duelen, pero es más vulnerable cuando se trata de alguien que ejerce la libertad de expresión a través de la labor periodística en Jalisco, México y todo el mundo".

Jaime Barrera Rodríguez fue privado de su libertad el lunes pasado por tres o cuatro hombres que lo subieron a un vehículo; su camioneta fue abandonada por los mismos delincuentes, detalló el fiscal general de Jalisco Luis





• FUENTE: Fiscalía de Jalisco • INFORMACIÓN: Abraham Flores Garduño • GRÁFICO: Juan Carlos Fleicer





Los asistentes a la concentración en la Plaza de la Liberación manifestaron su apoyo a la familia de la víctima. CUARTOSCURO

